
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

MOBILE VERTRETUNGSRESERVE

17.04.2013

„Die erfreuliche Entwicklung, dass Hessen im kommenden Jahr 150 weitere Vertretungslehrer verbeamten kann, ist das Ergebnis der grundsoliden Haushaltspolitik der schwarz-gelben Regierung. Denn dank des maßvollen Haushaltens der letzten Jahre wurde es möglich, weitere Mittel in die Bildung zu investieren. Wir haben immer gesagt, dass wir den Weg der Haushaltskonsolidierung konsequent weiter gehen werden und zugleich wichtige Investitionen in zentralen Politik-Bereichen wie Bildung vornehmen werden. Die mobile Vertretungsreserve zeigt, dass wir unser Wort halten und für mehr Planungssicherheit an den hessischen Schulen sorgen. Offensichtlich fällt der Opposition angesichts der bildungspolitischen Erfolge von schwarz-gelb nichts weiter als platte Polemik ein“, erklärte Mario DÖWELING, bildungspolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de